



Ayuntamiento Zaragoza

ALCALDÍA

IVÁN ANDRÉS MARTÍNEZ
COORDINADOR GENERAL

A las Secciones Sindicales CC.OO., CGT, CSIF, CSL, OSTA, STAZ y UGT

Zaragoza, 30 de noviembre de 2018

Muy señores míos

Por la presente quiero transmitirles las más sinceras disculpas de este Gabinete de Alcaldía por el lamentable error que provocó que no pudiera celebrarse la asamblea de trabajadores de las Brigadas de Arquitectura que estaba prevista tuviera lugar en el Hall de la Casa Consistorial.

Si bien hemos comprobado que efectivamente el Área de Personal había autorizado la celebración de dicha Asamblea, tal circunstancia no fue comunicada previamente al Cuerpo de la Policía Local encargado del control de accesos a la Casa Consistorial. Dicho cuerpo, al observar que los asistentes venían ataviados con bocinas, banderas y otros elementos propios de movilizaciones, advirtieron de esta circunstancia a este Gabinete, que tampoco tenía constancia de la celebración de dicha Asamblea. Al haberse iniciado el debate del Estado de la Ciudad, con la presencia de numerosas autoridades, se consideró oportuno no permitir la entrada a dicho Hall por razones estrictamente de seguridad.

Atentamente,